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الكتابة
مُراجَعةَُ

التاّء المَرْبوطةَ، والهاَءُ في آخِرِ الكلَمَِةِ، والتاّء المَبسْوطةَُ

أكَمِْلْ كمَا في المِثالِ: .1

عالجََ الطبيبُ المَريضَ.              عالجََتِ الطبيبةُ المَريضَةَ.

رَجِعَ المُسافرُ سالمًِا.                  رَجعتَِ المُسافرَِةُ سالمَِةً.
 

هاً إلِى التاّء اكتبُْ جَمْعَ كلُ مِنَ الكلَمِاتِ الآتيِةَِ: (وجَْهُ، صَوتُْ، قاضٍ) مُتنَبَ .2

المَرْبوطةَ، والتاّء المَبسْوطةَِ، والهاءِ في آخِرِ الكلَمَِةِ.

وجَْهُ: وجُوه.

صَوتُْ: أصَْوات.

قاضٍ: قضُاة.
 

ألَفُِ ابنٍْ

ضَعْ كلَمَِةَ (ابنْ) في الفَراغاتِ الآتيِةَِ مُراعِياً إثِبْاتَ ألَفِِها أوَ حَذفْهَا حيثما يلزم:

أ- ابنُْ سِينا طبَيبٌ وفَيَلْسَوفٌ.

ب- زارَ أبَي جَبلََ طارقِِ بنِ زيادٍ.

ج- حَدثنَي أخَي عنَْ مُقَدمَةِ ابنِْ خَلدْوُن.


